



# HOJA PARROQUIAL

Parroquia de Ntra. Sra. de la Paz de El Villar del Arzobispo



Año XVIII

Domingo 9 de Febrero del año 2014

Número 905

[www.iglesiavillar.es](http://www.iglesiavillar.es)



## UN MUNDO NUEVO, PROYECTO COMÚN

Dentro del Año Litúrgico, entre el tiempo de adviento-navidad y el tiempo de cuaresma-pascua, nos encontramos con el Tiempo Ordinario, un tiempo que no es especial, que no tiene unas características concretas, tal y como también ocurre en nuestra propia vida, existen temporadas en que vivimos experiencias que marcan nuestro caminar, temporadas de trabajo, otras de descanso,...y tiempo en el que simplemente pasan los días y vivimos. Pues bien, el tiempo ordinario nos invita a simplemente vivir la fe, profundizar en el conocimiento del evangelio, celebrar nuestra fe y seguir a Jesús, es un tiempo de aprendizaje. ¡Es un tiempo de discipulado!

El discipulado implica tiempo de escucha y de asimilación, pero también actitud de seguimiento, de implicación personal. Vivir, además, este seguimiento supone vivir en comunidad, unir nuestras manos a las de los otros y juntos formar una sola realidad, una sola familia, una sola Iglesia, el nuevo pueblo de Dios, porque al igual que todos los radios de una rueda aunque separados entre sí confluyen en un mismo centro, todo aquel que vive la Fe y se encuentra con Cristo confluye en un mismo centro, Jesucristo.

La necesidad de esta acción unificadora es lo que nos recuerda la organización eclesial de Manos Unidas, porque eso es la Iglesia, muchos cristianos que unen sus manos a la de Cristo y entre sí, es esta la forma plástica de hacer ver que cuando nos sentimos unidos y caminamos en la misma dirección somos más fuertes, porque la presencia de Cristo es mayor, de este modo nos convertimos en cauce de la gracia transformadora y sanadora de Dios ¡qué tanta falta hace en nuestros tiempos!

Cuando unimos fuerzas, cuando cada uno aporta lo que es, lo que tiene y lo que sabe, nos enriquecemos los unos a los otros y enriquecemos nuestra sociedad, cuando cada uno "va a la suya", cuando nos dejamos arrastrar por las corrientes individualistas de nuestra sociedad, entonces somos vencidos, recordemos aquel dicho "divide y vencerás", pues este es el lema del mal que busca el enfrentamiento y la división entre unos y otros, mientras que Cristo busca la unidad como expresión de una fuerza todopodero-

sa y regeneradora: el Amor.

Así, y sólo así, se entiende el lema de la Campaña de Manos Unidas de este año: "*Un mundo nuevo, un proyecto común*" Nos encontramos en un momento histórico en el que, como digo en muchas ocasiones, el árbol de la sociedad está muy enfermo, de ahí sus frutos amargos e incluso en ocasiones podridos, es necesario un cambio total a la hora de enfrentar esta enfermedad, ¡dejémonos ya de soluciones superficiales, transitorias y locales!, afrontemos el problema desde su raíz: el corazón del ser humano. Esto es lo que ya señalaba Benedicto y por supuesto también el Papa Francisco: es necesario la conversión del corazón del hombre, plantearse las cosas de forma nueva buscando la fidelidad a lo que es propio del ser humano, la búsqueda del bien y la verdad, pero.... Claro está, para ello es necesario sacrificios y renunciaciones, y...hoy nadie quiere perder! Y mientras tanto los pobres son cada vez más pobres.

Un mundo nuevo debería ser nuestro proyecto común, la superación de los errores, la superación de los egoísmos y divisiones, la superación de la enfermedad solo se dará en tanto aportemos sabiduría nueva, y esa sabiduría los cristianos la encontramos en el Evangelio. Y sólo entonces nuestro mundo se renovará por sí mismo, por la fuerza del Amor.

**VUESTRO CURA**

**FERNANDO CARRASCO**

## **CENA DEL HAMBRE**

Cuando empieza un año o un curso siempre nos planteamos proyectos nuevos, por lo general, proyectos personales, dejar de fumar, hacer mas ejercicio, aprender ingles etc., pero como ya he dicho, no dejan de ser proyectos personales. Si por un momento, cuando pasamos frente a la puerta del establecimiento en el que esta pegado el cartel de Manos Unidas, nos paramos y leemos despacio, **“Un mundo nuevo, proyecto común”**, si analizamos un poco el lema, comprobaremos que es una frase que encierra la intención de poner de manifiesto la necesidad de movernos juntos y organizar proyectos comunes, con los que conseguir que las personas, asociaciones, empresas y organismos públicos, cambien su actitud y así poder cumplir el objetivo que en el año 2000 se marcaron todos los países, de trabajar juntos para acabar con el hambre antes de 2015. A menos de un año para que se acabe el plazo, se esta muy lejos de poder conseguir este objetivo. **Hoy, 842 millones de personas pasan hambre.**

Con el fin de contribuir a cumplir el objetivo de erradicar el hambre, el grupo de misiones de la parroquia, te invita a sumar a tus proyectos personales, el proyecto común de asistir a la CENA DEL HAMBRE, el próximo viernes día 14 en los locales parroquiales a las 9:00 de la noche.

¡Te esperamos!

Grupo de Misiones

## **COMUNICACIONES**

**CURSILLOS PREMATRIMONIALES.-** Se impartirán del lunes 17 al viernes 22 de febrero a partir de las 21:30h en el Despacho Parroquial.

## **EL MAGNIIFICAT (HISTORIA) (I)**

El Magníficat (*magnificat* en latín) es un cántico y una oración católica que proviene del evangelio de Lucas (*Lucas* 1:46-55). Reproduce las palabras que, según este evangelista, María, madre de Jesús, dirige a Dios en ocasión de su visita a su prima Isabel (*Lucas* 1:39-45), esposa del sacerdote Zacarías. Isabel llevaba en su seno a Juan el Bautista (*Lucas* 1:5-25).

El nombre de la oración está tomado de la primera frase en latín, que reza: *Magnificat anima mea Dominum.*

Según la tradición, el encuentro de María e Isabel habría tenido lugar en Ain Karim (también conocida como Ein Kerem), pequeña población situada siete kilómetros al oeste de Jerusalén, en la montaña de Judea, cuyo nombre significa «fuente del viñedo». El pasaje bíblico fue motivo de minuciosos análisis por parte de biblistas y exégetas, así como de comentarios en variados documentos de la Iglesia. Dentro de la Liturgia de las Horas, el «Magníficat» es el canto evangélico empleado en el rezo de las vísperas. Este cántico es hoy uno de los pasajes bíblicos más famosos relacionados con María, madre de Jesús, reconocido en el cristianismo como una síntesis del ideario que ella vivió.

En próximas semanas iremos analizando estas palabras de la Virgen María dirigidas a Dios.

## Coronación...de una Madre

Madre, te mereces una corona, como testimonio de nuestra gratitud. Con la corona queremos agradecerle a María los años de su presencia en medio de nosotros. Ella ha intentado, con su presencia transformar nuestro pueblo en una verdadera morada de Dios, pues le cantamos: **“Pues la paz que al mundo envía, María, el cielo por vos...”**.

Madre te mereces una corona, como expresión de nuestro desvalimiento. Somos tan pequeños, tan débiles, tan impotentes frente a las grandes tareas de la vida. ¡Nos cuesta tanto ser buenos padres, esposos, hijos, hermanos!. Nos resulta difícil aceptar a los demás con sus fallos y limitaciones. Y más todavía, ser generosos, comprensivos, bondadosos y tolerantes con ellos. ¡Nos cuesta ser auténticos, honestos y coherentes, en contra del ambiente que hemos deteriorado, desde el punto de vista de la convivencia que nos rodea!

Nos resulta casi imposible vencer nuestras faltas de carácter, defectos y vicios, y aspirar siempre a ser buenos hijos con nuestra Madre.

Transformar nuestro pueblo en un remanso de Paz, en un pueblo de Dios: constituirá la verdadera corona para nuestra Madre, Nuestra Señora de la Paz.

Frente a todas nuestras limitaciones debemos decir con humildad: coronar a nuestra imagen de la Virgen de la Paz, significa reconocer nuestra propia impotencia que necesita del amor de Nuestra Señora. Significa confiar plenamente en Ella, pedirle que Ella nos acompañe y fortalezca en nuestro caminar.

Si sólo es tener una imagen coronada canónicamente y “fanfarronear” de ella como pueblo...¿Qué madre se sentiría feliz si sus hijos no son las auténticas joyas de su corona? ¿Es que sólo nos satisfacen las apariencias?

Madre, te mereces una corona, como signo de nuestro compromiso. Sabemos que tenemos que colaborar con nuestra Reina de la Paz, coronada, ponernos a su disposición, ofrecernos como sus instrumentos de su Paz. Ella necesita de nosotros, buenos hijos, necesita de nuestras manos, nuestros corazones, para poder realizar la gran misión de su Hijo en medio de nuestro pueblo. Para eso quiere prepararnos, formarnos y educarnos como una Madre tan buena. Seamos generosos e incondicionales para con nuestra Madre de la Paz, seamos servidores e hijos dignos de nuestra Reina coronada. Si seguimos estando al lado de María, Reina de la Paz, podemos estar seguros que ésta será la mejor corona que le podemos ofrecer...

Recuerdo que, una vez acabada la procesión de la Virgen de la Paz en el día de su fiesta, cuando empezábamos a salir del templo se entonaba: **“Viva la Virgen, nuestra Patrona, que en nuestro pueblo tiene su altar...”**

**RINCON CARMELITANO**

Allí escucho el admirable cántico  
que, ¡Reina de los ángeles!, brota de tu corazón  
Me enseñas a cantar la divina alabanza  
y a gloriarme en Jesús, mi fuerte Salvador  
Tus palabras de amor son las místicas rosas  
que deben perfumar los siglos con tu amor  
En ti el Omnipotente ha hecho cosas grandes,  
yo quiero meditarlas y bendecir a Dios.  
Cuando el buen san José la maravilla ignora  
que quieres ocultar en tu dulce humildad,  
¡tu le dejas llorar al pie del tabernáculo  
que vela del Señor la divina beldad...!  
¡Cuánto estimo, María, tu elocuente silencio!  
Para mí es un melodioso concierto sin par,  
que me habla de la altura y de la omnipotencia  
de un alma, que su auxilio, sólo espera en Dios.

Santa Teresita de Jesús (Por qué te amo María)

La alabanza de María a Dios, que expresa en el Magnificat, llevan a Tersita a bendecirlo, también, junto con Ella. Así mismo la admira por su capacidad de esperar en Dios en graves situaciones

**Hermanas Carmelitas**

**Intenciones de Misas****LUNES DIA 10**

8,30 HORAS CON-  
VENTO.  
18 HORAS TEMPLO.  
Sufragio de Pilar Roger  
Bello.

**MARTES DIA 11**

8,30 HORAS CON-  
VENTO.  
19,30 HORAS TEM-  
PLO.  
Liturgia de la Palabra.

**MIERCOLES DIA 12**

8,30 HORAS CON-  
VENTO.  
19,30 HORAS TEM-  
PLO.  
Aniversario Funeral de  
María Montón Lopez.

**JUEVES DIA 13**

7,30 HORAS CON-  
VENTO.  
19,30 HORAS TEM-  
PLO.  
Sufragio de Ramón  
García Arcón – Sufra-  
gio de Vicente García  
Santana.

**VIERNES DIA 14**

7,30 HORAS CON-  
VENTO.  
19,30 HORAS TEM-

PLO.

Sufragio del Matrimo-  
nio Manuel Tortajada y  
Catalina Ibañez – Sufra-  
gio del Matrimonio  
Francisco Ramirez Este-  
van y Encarnación Del-  
toro Estevan e Isabel  
Ramirez Estevan –La  
Cofradía al Corazón de  
Jesús y San José.

**SABADO DIA 15**

8,30 HORAS CON-  
VENTO.  
19,30 HORAS TEM-  
PLO.  
Sufragio de Francisco  
Estevan Ramirez – Su-  
fragio de José Lázaro  
Navarro.

**DOMINGO DIA 16**

9 HORAS CONVEN-  
TO.  
10 HORAS TEMPLO.  
La Cofradía a la Virgen  
del Carmen – Sufragio  
de Paz Estevan Garcia.  
12,30 HORAS TEM-  
PLO.  
Misa Familiar - Propo-  
pulo.

**Curso 2013-14**

**“Haced lo que Él os diga” (Jn 2, 5-10)**

**Objetivo:** Con María, **C E L E B R A R** y **A G R A D E C E R** el don de ser y sentirnos parroquia viva.

**Formación:** IV Etapa: “Seréis mis testigos”

**Intercesión:** MARIA, MADRE Y REINA DE LA PAZ

